

La Dépêche du Midi - 10 décembre 1972

Le chandelier à sept branches de Rennes-le-Château intéresse les services secrets israéliens. - N. S. Etait-ce une tempête dans un verre d'eau ?... En automne 72, quatre hommes qui logent dans une auberge de la route de Carcassonne à Limoux attirent l'attention par leurs activités. Tous les matins, à l'aube, on pouvait les voir partir en jeep, prenant la route de Rennes-le-Château. Le soir, ils rentraient fourbus et couverts de boue. Qui étaient ces hommes ? Que faisaient-ils ? A n'en point douter, de la géologie : les échantillons de minerais qu'ils rame-naient quotidiennement l'attestaient. Mais dans quel but ? Peut-être leurs recherches étaient-elles en rapport avec leur nationalité. On s'était avisé, en effet, qu'ils étaient israéliens. Désormais, il n'en fallut pas plus pour que certains rapprochent les travaux de ces inconnus avec la nature supposée du trésor découvert au siècle dernier par Bérenger Saunière. Et le journaliste d'avancer cette hypothèse : cela voudrait-il dire que les services secrets israéliens s'activent à présent autour de cette affaire, espérant ainsi récupérer le Chandelier à sept branches dont nous parle l'Ancien Testament ?»